

#RESPONDEAMARIODELGADO

Me quedo en Morena: Monreal

EL SENADOR DICE QUE VA A SEGUIR EN LA LUCHA POR SER EL CANDIDATO PARA 2024

POR MISAEL ZAVALA

El senador Ricardo Monreal Ávila respondió a los líderes de Morena que su definición es seguir en las filas morenistas, pugnar por la democratización del partido y resistir para pelear por la candidatura presidencial en 2024.

“No se depriman, voy a resistir hasta el final porque creo en la democracia y creo en México”, aseveró el coordinador del partido en el Senado en conferencia.

Luego de que el líder nacional de Morena, Mario Delgado, pidió a Monreal que se defina, éste último contestó que es fundador, militante de ese partido y también aspirante a la Presidencia.

“He cumplido con el partido, soy fundador, incluso mucho antes de los dirigentes, porque todos los dirigentes, cuando fundamos Morena, seguían en el PRD. Yo he cumplido con mi función legislativa y hemos sacado todas las reformas que el Ejecutivo Federal le han interesado”, se defendió Monreal.

Tengo carácter, dignidad y aplomo para enfrentar las adversidades, dijo el senador.

14%

DIJO LO FAVORECEN ENCUESTAS PESE A ATAQUES.

27

DE NOVIEMBRE REALIZÓ UN VIAJE A ESPAÑA.

SABE CÓMO AGUANTAR

Reconoce que el Presidente lo ha excluido dentro de sus corcholatas.



FOTO: ESPECIAL



• **DEFINICIÓN.** "Nuestra lucha no es contra el Presidente", refirió Monreal.

